

Newsletter 12 équipe élite



12 décembre 2016

Manifestations

Entraînements

Stages

Compétitions

Scolarité

Formation

Presse

Rendez-vous



Crédit Mutuel

Des nouvelles régulières des skieurs de l'équipe élite du Ski club du Val de Morteau



« Première course pour moi, en géant FIS Elite ce jeudi 1er Décembre à Val-Thorens. Je réalise une bonne première manche, où j'ai la chance d'être dans le Bibo pour la seconde manche car je termine 30eme et dans les 10 de ma catégorie. Je m'élance donc en 1 sur cette deuxième manche, malheureusement la chance n'était pas de mon côté, je chute en bas du mur. Mon bâton s'est planté dans la neige lors de la chute, résultat : une luxation du pouce, ce qui m'a empêché de faire le géant du lendemain et les slaloms du week-end. Rien de très grave, la saison est encore longue... »
Théoxane



president@scvm.fr

SKI DE FOND > Samse national Tour

Chauvin met tout le monde d'accord au sprint

Les trois superbes journées des Tuffes se sont achevées par un sprint royal du skieur de Haut-Jura Ski. Le Mortuacien Julien Bellabouvier a été lui aussi brillant en U18. Et Aurore Jean est montée sur le podium...

Incroyable la qualité des pistes des Tuffes durant trois jours, compte tenu de l'absence de neige sur le Massif jurassien. « Les préparateurs ont réalisé un truc de fou. Les conditions étaient absolument parfaites. En plus, avec le soleil et le froid, c'était magnifique », avouait Sébastien Mouchet, l'entraîneur régional, plutôt enthousiaste au moment de tirer le bilan de la journée sprint classique.

« Bien sûr, Valentin Chauvin a été très bon dans la course seniors. Mais surtout, Val était super-content de son ski. Il a retrouvé de la vélocité. Il avait vraiment la patate aujourd'hui. Il avait sans doute besoin de deux-trois courses pour se débloquer. Ça va le mettre en confiance pour la Coupe d'Europe et j'espère pour La Clusaz en Coupe du Monde dans quinze jours ».

Le week-end a été très bon pour les Francs-Comtois, « il aurait pu être grandiose », confirme Mouchet. « Le U18 de Morteau Julien Bellabouvier, nous a sorti des courses exceptionnelles. Il était déjà

Résultats. Sprint CL aux Tuffes.
Finale Hommes: 1. Chauvin (Haut-Jura); 2. Schwarz (Dauphiné); 3. Gosset (Alpes Pres.); 4. Guittonnet (Savoie); 5. Moutet (Vosges); 6. Arnault (Dauphiné).
Finale Dames/U20: 1. Claudet (Vosges); 2. Colin (Savoie); 3. Jean (Grandvaux); 4. Buffet (Savoie); 5. Quetton (Mont-Blanc, U20); 6. Kromer (Mont-Blanc); 7. Chopard-Lallier (Val Morteau); 16. Zambaux (Mont d'Or)...

contient d'être en demi-finale et en finale, grâce à un ski qui a surpris tout le monde, même lui, il a fallu gagner ! À 50 mètres près... » C'est Gaillard qui lui a été ce privilège. Néanmoins encore la finale manquée pour 5 cm par Edgar Laheurte dans cette catégorie.

Tichit confirme

Pierre Tichit (Oye-Pallet) est lui aussi monté sur la boîte en prenant la 3^e place des U20. Au bout du compte, avec trois belles courses durant ce long week-end, il y a tout lieu de penser qu'il accompagnera Valentin Chauvin et Alexis Jeanne-rod (qui ne courrait pas hier mais qui était d'office retenu après son passage en Coupe du Monde) en Coupe d'Europe.

Une quatrième Comtoise devrait aller en Coupe d'Europe, c'est Lucie Colin (Grandvaux) : pas pour sa 8^e place hier, mais pour ses deux individuelles vendredi et samedi.



Valentin Chauvin avait le bon rythme sur le sprint classique hier aux Tuffes. Photo LP/Laurent MERAT

Chez les U18 filles où Eva Martinet (Giron) et Kima Louis-Jacquet (Verrières) ont fini 5^e et 6^e.

Enfin, un dernier mot sur la jurassienne Aurore Jean, bronzée sur cette coupe de France hier : « Elle avait réalisé une telle demi-finale,

qu'on la sentait capable de s'imposer aussi en finale. Mais même si elle a retrouvé de la fréquence gestuelle, elle est encore un peu juste. Elle était malade, il faut le préciser. C'est dommage qu'elle n'a pas pu skier à 100 % de ses capacités ».

C'est encourageant, mais sans doute pas suffisant pour être retenue en Coupe d'Europe. Céline Chopard-Lallier (Morteau), elle, a été régulière sur tout le week-end et ne rate la finale du sprint que de très peu.

Yvan GOEPFERT

SKI DE FOND > Coupe d'Europe

SC Val de Morteau : deux d'un seul coup

Le SCVM vit des jours heureux à l'image de son président Philippe Tichit : en cette fin de semaine en Italie, il y aura deux fondateurs du club en Coupe OPA. Une première dans l'histoire du fond mortuacien.

Le Ski-Club du Val de Morteau, résultat en 1989, d'une fusion entre les clubs de Morteau et Villers-le-Lac, a déjà connu de belles époques. Avec Benoît Chopard, Pascal Moysse, Cécile Garnache, pour ne citer que quelques-uns des sportifs qui ont brillé en fond ou en alpin. Mais un cap sera passé le week-end prochain.

Pierre Tichit U20 1^{re} année et Céline Chopard-Lallier U25 dernière année (fière progéniture de son illustre papa Benoît) seront, ensemble, en équipe de France en Coupe d'Europe (OPA). « Cela aurait pu arriver la saison dernière déjà, mais Céline était tombée malade et elle n'avait pas pu honorer sa sélection », se rappelle Philippe Tichit, président (et papa du champion) depuis 10 au SCVM. Il y a une décennie, « quand Pierre avait 9 ans et qu'il faisait autant de fond, que d'alpin ou de la luge, pouvait



Pierre Tichit, Céline Chopard-Lallier, Perrine Boucard et Julien Bellabouvier, le sourire du Ski-Club du Val de Morteau grâce à de formidables résultats en ce début de saison 2016-2017. Photo DR

que ça glisse », sourit le boss. Heureux et fier, Philippe Tichit de prendre en photo, au pied du tremplin, les quatre fondateurs du club qui ont brillé le week-end dernier aux Tuffes (deux individuelles skate et classique et un sprint CL).

Pierre Tichit donc, qui a fini deux

fois sur le podium des U20 : « Pierre est aujourd'hui dans le groupe fédéral U20. Il a confirmé ses progrès et son entraîneur, Olivier Michaud, s'il évoque un seul objectif, parle d'une qualification pour les mondiaux de Park-City (EU) début février ». Et Céline Chopard-Lal-

lier, jusqu'où peut-elle aller ? « Son but sera de briller en U25 pour sa dernière année dans cette catégorie. On sait qu'avec elle, avec son petit gabarit, plus les circuits sont difficiles, plus les courses sont dures, plus elle est efficace. On espère qu'un jour, elle pourra le démon-

trer en Coupe du Monde où pour le moment, il y a de la place ».

Bellabouvier : la confirmation

La très bonne surprise du week-end dernier a été signée Julien Bellabouvier, 2^e du sprint U18 (2^e année). « Depuis longtemps, on sait qu'il a du potentiel. En photo, en vidéo, on voit que c'est un vrai beau classique. Il manquait la petite étincelle pour que ça passe. Il a fait des tours de folie dimanche. On savait qu'il pouvait rivaliser avec les meilleurs. Avec la confiance... ».

Enfin, la petite dernière, Perrine Boucard, U18 1^{re} année, a grandi sur les pistes du Gardot. « Un top 10 U18 cette saison, et un podium l'année prochaine, ce serait bien », annonce Philippe Tichit. Lequel conclut, en bon président de la commission fond du CD 25, qu'il a « une confiance aveugle dans les techniciens du CD, du comité régional avec Seb Mouchet et Arnaud Durand et de l'équipe de France ». Le message est passé, avec la bénédiction de Christophe Roland et Daniel Gros Lambert, deux des rampes de lancement au SCVM.

Yvan GOEPFERT